

COMMUNIQUE DE PRESSE

Vevey, le 10 juillet 2020

MUNICIPALITÉ EN BREF

Mesdames et Messieurs,

La fête populaire du 1^{er} août est annulée à Vevey en raison de la situation sanitaire actuelle

En raison de l'incertitude liée à la situation sanitaire actuelle, des mesures de santé publique en vigueur dans le pays et à l'instar de la plupart des autres communes de la Riviera, la Municipalité de Vevey a pris la décision de renoncer cette année aux festivités liées à la Fête nationale. Le traditionnel petit-déjeuner patriotique, la partie officielle et les feux d'artifice sont donc annulés. Le marché du samedi est, en revanche, maintenu.

Les autorités veveysannes ont décidé de prendre ces mesures afin d'éviter toute forme de rassemblements accueillant des personnes vulnérables, comme le recommande l'Office fédéral de la santé publique.

Les discours de la syndique Elina Leimgruber et de la présidente du Conseil communal Sophie Métraux seront filmés et diffusés sur le site internet et la page Facebook de la Ville ainsi que sur sa chaîne YouTube. La population sera par ailleurs informée de ces dispositions par le biais d'une lettre distribuée en tout-ménage.